



CON VALOR Y CON VERDAD

#OPINIÓN

EL URGENTE ADIÓS DE MARKO Y ALITO

Todo México coincide: urge esa renovación de la blanda y diminuta oposición

GUSTAVO
RENTERÍA

Urge un cambio absoluto, inapelable, contundente y rotundo de la **oposición**. La que hoy posee **López Obrador** es la mejor que pudo imaginar.

Alito y Marko son elementales, simples, poco espontáneos, llanos, muy asequibles para la 4T.

Son políticos muy previsibles y mientras se reúnen en un restaurante de lujo a planear, los **guindas** van tres mil pasos adelante.

Urge una insurrección, una sublevación de conciencias, una revuelta de ideas, una revolución pacífica que emocione; necesitamos ya una rebelión de propuestas y un levantamiento de la sociedad para que le den la oportunidad a nuevas caras. Después del 2 de junio, ya con los resultados en la mano, debe de comenzar la **asonada**. **¿Seguirán mandando y administrando las franquicias los nuevos senadores plurinominales?**

Si triunfara **Xóchitl** y se convirtiera en la primera presidenta, el campechano y el michoacano serían unos héroes; pero si es derrotada la hidalguense, **los militantes de los partidos tricolor y azul deberán cambiar a sus dirigentes**.

¿Acaso un Consejo de Administración ratifica a su director general cuando presenta un desastre en los estados financieros? ¿El dueño de un equipo de soccer aplaude a su director técnico cuando hizo el ridículo en el torneo?

De ganar **Sheinbaum** y tener un Congreso cercano, gobernaría quizá con 24 gobernadores afines. **¿De verdad podría continuar Alito y Marko cómo líderes opositores?**

El 3 de junio debe iniciar el cambio de estafeta. Cada partido tiene sus reglas, métodos y tiem-

pos. Pero todo México coincide con que urge esa renovación de **la blanda y diminuta oposición**. El **senador Damián Zepeda** ya levantó la mano. De igual forma el **diputado Jorge Romero**.

¿Y si perdemos, y si nos derrotan, y si nos aplastan? ¿Qué sigue? En el PRI las cosas están peores: unos **buscan embajadas** y otros cambian de partido, como **Eruviel y Murat**.

Alito y Marko ya deben irse, es urgente su adiós.

COLOFÓN: +Cinco legisladoras de la 4T formaron un **bloque opositor a la campaña del Huacho Díaz**. Lo consideran **"injusto, doble cara, mañoso y mentiroso"**. **Poligrama y Herald Media Group** coinciden con el enojo de las diputadas **guindas**: ganaría la gubernatura el panista **Renán Barre-ra con 40.1%**.

+Ya van 14 candidatos asesinados en el país. No importa el sexo ni la ideología. Antier le tocó a **Miguel Ángel Zavala**, que soñó ser el presidente municipal de **Maravatío, Michoacán**. Era médico y lo ultimaron con un arma corta .9 milímetros. El aspirante panista **Armando Pérez fue asesinado unas horas después** del asesinato del precandidato de Morena, también en **Maravatío**.

+Amazon invertirá 5 mil millones de dólares en **Querétaro**. **Mauricio Kuri** como siempre discreto. En 2021 se acercó a la empresa de **Jeff Bezos**. ¡Aquí los resultados!

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA